

MISCELÁNEA

PREMIOS SONY WORLD FOTOGRAFÍA

CATALINA GÓMEZ

Londres, 20 mar 2018.

El retrato de una pareja visitando el Louvre, de la fotógrafa española Katy Gómez Catalina, Académica de número de la Real Academia de Ciencias Veterinarias de Andalucía Oriental, recibió hoy el Premio Nacional de Fotografía Sony, un prestigioso galardón otorgado por la Organización Mundial de Fotografía.

La instantánea de Gómez, titulada “Fusión de belleza”, captura a una pareja sentada en un banco en el Museo del Louvre, en París, mientras descansa al lado de uno de los cuadros de la pinacoteca, que también forma parte de la imagen.

“El Museo del Louvre es visitado por más de 10 millones de personas al año lo que lo convierte en un microcosmos completo de oportunidades fotográficas. El momento de la toma, me ofrecía distintos planos expresivos para captar la relación fugaz que se establece entre la quietud inanimada de las obras de arte y el público. La pose amenazante de la mujer contrasta con la actitud sumisa de la pareja de la pintura y con la sensación de calma y tranquilidad de la pareja visitante. La luz cálida del interior y la luz azulada del exterior contribuyen a crear la atmósfera ideal de este momento donde los objetos artísticos interactúan con los visitantes para enseñarnos que la magia ocurre”, indicó la fotógrafa, natural de Úbeda (Jaén), en la descripción que envió al jurado al presentar su creación.

La artista, que forma parte de la Asociación de Fotografía de Úbeda y cuyo trabajo ya ha sido reconocido en numerosos certámenes nacionales e internacionales, declaró:



“Estoy feliz y abrumada por recibir este prestigioso premio. Todo un honor tan inesperado como estimulante. Los Sony Photography awards son sin duda, una de las competiciones fotográficas más importante del mundo con un gran impacto mediático y en el que participan un elevado número de fotógrafos de todo el planeta. La exposición de los premiados en la prestigiosa Somerset house en Londres, es sin duda otros de los grandes alicientes de este concurso. Para mi es un gran reconocimiento que me permitirá dar a conocer mi trabajo a una audiencia internacional pero lo más importante es seguir disfrutando y compartiendo mi pasión por contar historia a través de la fotografía”, añadió Gómez, quien ha trabajado en más de 60 países y exhibido en ciudades tan distantes como Madrid, Berlín, Colombia, Francia, París, Londres, Teherán o Nueva Delhi.



Los Premios de Fotografía Sony son uno de los galardones de esta disciplina artística más diversos del mundo y este año han aunado un récord de 320.000 imágenes de más de 200 países y territorios distintos en competición por el primer puesto en alguna de sus categorías.

Los premios nacionales condecoran a la mejor imagen tomada por un fotógrafo local en 63 países, mientras que las diez categorías también anunciadas hoy, abiertas tanto a profesionales como aficionados, son de carácter temático.

Los 73 ganadores recibirán un equipo completo de fotografía de Sony y verán su trabajo publicado en el libro de los Premios de 2018 y además expondrán sus imágenes en la distinguida Somerset House de Londres entre el 20 de abril y el 6 de mayo en una exhibición abierta al público.